
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1807/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Kapelle 

neuer Friedhof (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die baulichen Gegebenheiten vor Ort lassen bereits derzeit den Blickkontakt zwi-

schen Trauerrednern und Organisten zu. 

 

Gerne ist der Wirtschaftsbetrieb Mainz bereit dies bei einem Ortstermin zu veran-

schaulichen. 

 

Mainz, 14.10.2011 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 


